

Vo.05
2023.12.20 発行



新高値ブレイク投資塾 ～事務局だよい～

株探 presents「セブレーションパーティ2023」を開催し 全国から340名以上の塾生が集結しました。

師走に入り、寒さもますます強まってきた2023年12月2日(土)に、東京都内の大ホールにて、「株探 presents セブレーションパーティ 2023」を開催しました。昨年までは、「リアル勉強会」として開催してきましたが、今回はより塾生同士の交流を深めてほしいという思いから懇親会(パーティー)をメインとし、また、億を達成した塾生を表彰し塾生全員で祝福することから「セブレーションパーティ」と名称を変更しました。

また、当塾でも頻繁に活用している株式投資情報サイト「株探」を運営する(株)ミンカブ・ジ・インフォノイド様にスポンサーとしてご支援いただいたの開催となりました。今回は、前回は大きく上回る340名以上の塾生が全国から集結し盛大に開催されました。



DUKE。塾長より開催のご挨拶

勉強会の部:グループワーク ～銘柄発表・グループディスカッション～

塾長からの開催挨拶の後、「銘柄発表グループワーク」を行いました。本ワークでは、6人で1グループになり、銘柄発表を8分、その後にディスカッションを7分で行う流れで一人ずつ順番に実施します。

参加者全員が銘柄をじっくり調査し、その結果をまとめた資料を開催前に提出いただきました。そしてこの資料をもとに銘柄発表を参加者全員が行います。また、銘柄発表資料は参加者全員に事前共有を行っています。そのため、グループメンバーはお互いの発表銘柄を事前調査しておくことができ、ディスカッションで活発な議論ができます。調査が足りなかった点や、自分ひとりの知見では知り得なかった点など、銘柄の深掘りをする上で必要なスキルを学ぶことができます。

今回は、半数以上の方が入塾して間もない5期生の方に参加いただきましたが、中級者相当の方や億り人の上級者などリーダー役の方が1人はグループに属するように調整したことで、安心してグループワークに臨むことができます。当塾には塾主催だけでなく、塾生のみなさん自身が主催している勉強会が全国の会議室やオンライン(ZOOM)などさまざまな形式で頻繁に開催されています。このような環境の中で揉まれてきた塾生が多く参加していますので、深い議論を行うことができます。

さらに、本イベントの開催後には、当塾の365日会員の方全員に参加者の提出資料を共有しています。参加者だけでなく、残念ながら参加できなかった欠席者の方にも自主学習として銘柄発表資料を提出いただき、のべ420銘柄以上の銘柄調査レポートを閲覧することができます。みなさんが今後の株価上昇が期待できると考えて一生懸命調査した資料の集まりですので、ものすごい価値ある内容が集結した宝の宝庫といえます。このような集合知を得ることができるのも当塾の大きなメリットの一つです。

ラップアップ ～勉強会の振り返りと共有～

今回の勉強会で学んだことや気づいた点、自分に足りない点、そして、今後のアクションについて、「投資ノート」に書き込んでもらい、グループで発表してもらいました。グループで銘柄発表したことによって気づいたことや、ディスカッションで仲間指摘されて気づいた点などがたくさん出てきたのではないかと思います。そのような点を踏まえ、改善していくための今後のアクションを「期限を決めて」設定します。そしてグループ内で「発表(宣言)」していただきました。発表して終わりではなく、具体的な行動とその期限を設定することで、今回の学び・反省を活かし、1歩1歩着実に成長していけるようにこのような時間を設けています。

塾長からのメッセージ

勉強会のエンディングでは、DUKE。塾長からやる気まんまんになるメッセージをお伝えしました。偉人の言葉を借り、投資家として成長し目標を達成するための非常に重要なお話でした。塾長も何としてでも塾生に目標を達成してもらいたいという思いから熱くお話ししていました。



塾長からのアツいメッセージ

懇親会の部:

勉強会の後は、懇親会の時間となりました。今回はセレブレーションパーティをより華やかな会にするため、自分自身で最もオシャレだと思う「マイベストオシャレ」というドレスコードを設定し来場いただきました。スーツや、タキシード、着物、コスプレなど様々な恰好で参加され、非日常的な体験もでき会場はとても盛り上がりました。

冒頭ではゲスト来場者としてお越し頂いた、日経マネー発行人である大口克人さま・記者さま、日経経済新聞社の記者さま、楽天証券トウシル編集部の記者さま、そして今回のスポンサーとしてご協力いただいた(株)ミンカブ・ジ・インフォノイド株探プレミアム編集統括プロデューサーの真弓重孝さまよりご挨拶をいただきました。

そして、当塾の億り人である DAIBOUCHOU さんに乾杯 & ご挨拶をいただき懇親会を開始しました。懇親会では、下記の通りさまざまなイベントを開催しました。

・株探プレミアムのご紹介

(株)ミンカブ・ジ・インフォノイド 株探プレミアム編集統括プロデューサーの真弓さまより「株探プレミアム」のご紹介をいただき、笑いを交えながら楽しく「株探プレミアム」の魅力を語っていただきました。

・投資クイズ大会

入塾期ごとに5人チームとなり、お互いに自己紹介・歓談の後、投資クイズ大会を開催しました。特に5期生のみなさんは多くの方が初めてのイベント参加となるので、知り合いもあまりいない中、協力してクイズに挑むことで、同期で交流できる良い機会になったかと思えます。今回は、ミンカブ・ジ・インフォノイド様からのご提供含め豪華な賞品を用意しており、みなさん夢中になって参加しとても楽しそうに盛り上がっていました。

・日本投資家ベストドレッサー賞

しばしの歓談のあと「日本投資家ベストドレッサー賞」を開催しました。最もオシャレな投資家を決定する企画で、エントリーできるのは当塾の塾生のみという栄誉ある(?)賞となっています。多くの方にドレスやコスプレなどさまざまな恰好で参加頂いた中で、特に素敵な方10名をノミネートし、壇上にてファッションショーのように登場しアピールしてもらいました。コスプレの方の楽しい演出など笑もあり、会場はとても盛り上がりました。最後に参加者全員の投票により、ベストドレッサー賞を決定しました。

・億り人のみなさんからメッセージ

当塾に在籍し、当日参加いただいた13名の億り人のみなさんから、塾生のみなさんへ向けて熱いメッセージをお話いただきました。実績のある投資家の言葉はものすごく納得感があり心に響きます。皆さんのモチベーションが大きくアップしたのは言うまでもありません。

・億達成表彰式

最後に、今年「億」を達成した投資家を祝福する「億達成表彰式」を行いました。今年は当塾から2名の新億り人(chadaさん、KIさん)が誕生しており、開塾から計5名の億り人を輩出しています。

億達成の表彰として、賞状・記念品・花束を贈呈し、新億り人のお二人よりメッセージをいただきました。お二人のお話は非常に素晴らしく、当塾で学んだことをきっかけに、そして何よりもご自身の努力の成果として「億」という目標を達成したことで、お二人とも自信に満ち溢れていました。塾生のみなさんも、表彰式を目の前でご覧になり、感動とそして「自分もいつかあの場にとって表彰されたい」とやる気が出てきたのではないのでしょうか。今後これからも当塾からたくさんのお億り人が誕生していきますので、表彰式にて祝福していきたいと考えています。最後に DUKE。塾長より締めめのメッセージをお話いただき、盛り上がったパーティーは終了となりました。



投資クイズ大会で盛り上がるみなさん



ベストドレッサー賞にノミネートされたみなさん



表彰された新億り人のお二人

編集後記

セレブレーションパーティ2023に参加いただいた塾生のみなさま、ご来場ありがとうございました。

今年も、北は北海道、南は沖縄から全国の塾生のみなさんが集結してくれました。さらに、前日には塾生主催による前夜祭も開催され、塾生の皆さん同士が直接お会いでき交流を深められた週末となったようです。

これまで株の話ができる仲間がいなかったという方も、今回のパーティーでたくさんの投資仲間が増えたのではないかと思います。一人で活動するよりも、仲間と一緒に学ぶことで、情報交換ができることや、モチベーションを維持できるなど、非常にメリットが大きいです。当塾には、真剣に株式投資で「億」を目指す投資家がたくさん在籍していますので、切磋琢磨し共に成長できる素晴らしい仲間を見つけることができるでしょう。

そして次回の勉強会は、2024年3月にオンライン版リアル勉強会を開催します。全国から気軽に参加できるオンラインでの勉強会も非常に重要ですので、塾生のみなさんは必ず参加するようにしてください。そして来年の年末には、「セレブレーションパーティ2024」として、今年以上に盛大に開催し皆さんにお会いできることを楽しみにしています。

「新高値ブレイク投資塾」運営事務局